



ATMOSPHÈRE D'AILLEURS
ANTIQUITES DU MONDE

LUMINAIRES
PULPY

by Thi-Annem

OTHER PROFESSIONALS

Pulpy... la nouvelle collection de luminaires dessinés par Thi-Annem pour Atmosphère d'Ailleurs.

Inspirées par la nature : le poulpe, les rhizomes, le cocon, le nid, les formes résultent d'un méticuleux tissage à la main sur des structures organiques délicates. Ici, le duo de créateurs se joue des catégories pour abolir la frontière entre luminaire et sculpture.

*Au-delà du geste artisanal, Pulpy veut répondre à tous les usages. La collection se décline en 4 modèles : **Tube** et **Nest**, lampes, appliques ou suspensions de chevet sont du registre de l'intime. **Octopus** et **Rhizomes** qui existent en trois dimensions s'imaginent seuls ou en constellations... jusqu'au Rhizome XXL, véritable objet-sculpture, puissant et léger à la fois.*

Chacune d'entre elle est coiffée de filaments que vous disposerez à votre guise ou couperez partiellement ou totalement. Affirmez votre choix, vous la personnaliserez à l'infini, devenant ainsi co-créateur de votre unique Pulpy.

En acier noir ou en laiton... A vous de choisir !

Pulpy... the new lighting collection designed by Thi-Annem for Atmosphère d'Ailleurs.

Inspired by nature, the octopus, rhizome, cocoon and nest shapes result from meticulous hand-weaving on delicate organic structures. Here, the creative duo plays with categories to abolish the boundary between lighting and sculpture.

*Beyond craftsman know-how, Pulpy has been created to meet all needs. The collection includes 4 models : **Tube** and **Nest** create an intimate atmosphere, whether used as pendants, wall lights or bedside hanging lamps. **Octopus** and **Rhizomes** are available in three sizes, to be hung alone or in a cluster. And finally Rhizome XXL, the ultimate sculptural decorative object, both powerful and delicate.*

Each of them comes with its filaments which you can shape or cut as you like. Since the customizing possibilities are countless, be bold and thus become a co-creator of your unique Pulpy.

Available in brass or painted black steel wire... You choose !





OCTOPUS

S : D 16 x H 20 cm

Laiton / Brass : 120 € HT (excl. VAT)

Noir / Black : 108 € HT (excl. VAT)

M : D 30 x H 40 cm

Laiton / Brass : 228 € HT (excl. VAT)

Noir / Black : 204 € HT (excl. VAT)

L : D 60 x H 80 cm

Laiton / Brass : 444 € HT (excl. VAT)

Noir / Black : 402 € HT (excl. VAT)

Kit électrique (sur demande) : 17 € HT

Electric supplies (optional) : 17 € excl. VAT



RHIZOME

S : D 55 x H 15 cm

Laiton / Brass : 144 € HT (excl. VAT)

Noir / Black : 132 € HT (excl. VAT)

M : D 100 x H 25 cm

Laiton / Brass : 348 € HT (excl. VAT)

Noir / Black : 312 € HT (excl. VAT)

L : D 150 x H 35 cm

Laiton / Brass : 948 € HT (excl. VAT)

Noir / Black : 876 € HT (excl. VAT)



Kit électrique (sur demande) : 17 € HT

Electric supplies (optional) : 17 € excl. VAT





TUBE

Dimensions / Size
D 16 x H 50 cm

Laiton / Brass
216 € HT (excl. VAT)

Noir / Black
192 € HT (excl. VAT)

Kit électrique (sur demande) : 17 € HT
Electric supplies (optional) : 17 € excl. VAT





NEST


Dimensions / Size
D 15 x H 30 cm

Laiton / Brass
114 € HT (excl. VAT)

Noir / Black
102 € HT (excl. VAT)

Kit électrique (sur demande) : 17 € HT
Electric supplies (optional) : 17 € excl. VAT





Contact

Nathalie Rodier, deputy manager (languages : fr, en) :
nr@atmospheredailleurs.com

Karin Lacoste, sales manager (languages : fr, en, nl, it, de) :
kl@atmospheredailleurs.com

+33 (0)1 60 12 68 26






ATMOSPHERE D'AILLEURS
ANTIQUITÉS DU MONDE

Domaine de Quincampoix
Route de Roussigny, 91470 les Molières

info@atmospheredailleurs.com
www.atmospheredailleurs.com

 [atmospheredailleurs](https://www.instagram.com/atmospheredailleurs)